



令和6年度 12月号

矢中だより

大田区立矢口中学校

HPアドレス <https://www.ota-school.ed.jp/yaguchi-js>

去りゆく一年 来る一年

校長 鈴木 孝洋

朝晩の冷え込みも厳しくなりました。年齢を重ねるたびに月日のはやさを感じます。今年一年を振り返ると、元旦に石川県能登地方付近を中心に発生した巨大地震や羽田空港の航空事故、各地で発生した集中豪雨や観測史上最多を更新した夏日、全国各地で相次いだ闇バイトが関連した犯罪の数々、また各界でご活躍された著名な方々が亡くなるなど辛く悲しい知らせや不安を感じる出来事がたくさんあったように思います。一方でパリで開催されたオリンピックで日本が海外開催最多の45個のメダル獲得、パラリンピックでは前回の東京大会の13個を上回る14個の金メダルを含む41個のメダル獲得、佐渡島の金山が世界文化遺産に登録や米大リーグで大谷翔平選手がメジャー史上初の50本塁打、50盗塁の50-50の活躍等、国内をにぎわせた出来事もありました。そういったことに思いを巡らせているとあっという間に、一年の終わりを告げる除夜の鐘が寒空に鳴り響くことになりそうです。除夜の鐘を聞く前に、ぜひ1年を振り返ってみてください。楽しかったことや悲しかったこと、頑張ったことやもっとできたと後悔すること等思うことは様々だと思いますが、まずは自分の頑張りを自分でしっかり振り返ってください。頑張ったことが自信につながります。その後、これからの目標、来年に向けての抱負を考えましょう。

さらに、3学期は、3年生にとっては、受験に向けた学習などの追い込み時期でもあり、1,2年生にとっては1つ上級生になるための、準備期間ともなります。1,2年生の皆さんは、自分の将来を切り開いていく3年生の姿をしっかりと目に焼き付け、自分の目標づくりにつながれたらいいですね。皆さんの、今頑張っていることは必ずいつか自分や大切な人の幸せにつながっていきます。これからも継続して頑張ってください。

今年も、矢口中学校ではさまざまな行事が生徒主体となって実施され、その中で生徒の成長や感動を味わうことができました。地域の皆様、保護者の皆様、PTAのさまざまな活動では、快くご協力を頂き、感謝申し上げます。地域の子ども、お子さまの健全な成長のために、来年も引き続き本校の教育活動へのご理解ご協力をお願いいたします。新年が皆様にとって、素晴らしい一年となりますようお願いしております。

保護者の皆様へ

学校からの配布プリント（学校だより、学年だより、ほけんだより等）を学びポケットに配信する取り組みを始めます。利便性の向上、ペーパーレス化の推進を目的にした取り組みです。しばらくは現在の紙での配布を継続しながら、少しずつ配信に切り替えていく予定です。ご意見をいただきながら進めていきたいと思っております。ご理解とご協力をお願いいたします。

矢中生の活躍

(敬称略)

『大田区中学校理科生徒研究発表会』

- 優秀賞 「酵母の実験」
- 奨励賞 「磁石を使って浮く方法」
- 「特別なシャボン玉作り」
- 「なぜ鉄道車両の車輪はカーブできるのか」
- 「材料たった4つ！ボコボコ浮かび上がる水と油の火山噴火！」

- 「音同士の距離による聞く人の感じ方について」

『中学生の「税についての作文」』

- 東京国税局長賞
- 大田区教育委員会教育長賞

『ソフトテニス部』

- 大田区中学校1年生大会 第3位

『卓球部』

- 大田区中学校卓球新人大会 準優勝

『歯・口の健康に関するポスターコンクール』

- 会長賞
- 入選

『大田区中学校人権啓発作品展』

- 習字の部
- ポスターの部
- 標語の部

『7組』

- 連合球技大会 バasketボール ニブロック 第1位
- 四ブロックB 第4位

『はたらく消防の写生会』

- 優秀賞
- 入選

